

Des crêpes pour la suppléante de Thomas Gassilloud

En cette semaine de la chandeleur, les bénévoles de "La Pause Duernoise", le petit bar associatif de Duerne ont eu le plaisir de recevoir Fabienne Tirtiaux, suppléante de Thomas Gassilloud, député de la 10e circonscription du Rhône.



Relativement méconnue à Duerne, elle s'est montrée intéressée par cette aventure associative, se faisant présenter tour à tour les bénévoles. Il faut préciser qu'elle a auparavant rédigé un mémoire sur "Les racontées des gens ordinaires". Un café

rempli de gens ordinaires, heureux de partager ensemble des crêpes autour d'un verre de cidre ou de bière.

